

令和2年11月16日

保護者のみなさま

岸和田市立春木中学校長

### 『車いすダンス講演会』のお知らせ

深冷の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、本校では一般社団法人「ジェネシスオブエンターテイメント」をお招きして、下記の通り、『車いすダンス講演会』を予定しています。これは障がい理解教育の一環として、毎年2年生を対象に行っている行事で、本年度で3年目になります。

お子様の学年に関係なくご覧になれますので、保護者の皆様も是非お気軽にお越しください。

#### 記

- 1 期 日 令和2年12月11日(金)  
午後1時25分開演 ～ 午後3時15分終了  
(午後1時10分開場)
- 2 場 所 春木中学校体育館2階  
※ スリッパと下足を入れる袋を準備してください。  
※ お車でのご来場はご遠慮ください。
- 3 新型コロナウイルス感染症の感染防止について
  - (1) 発熱や風邪症状がみられるときは入場をご遠慮ください。
  - (2) 備え付けのアルコールで手指の消毒をお願いいたします。
  - (3) マスクの着用をお願いいたします。
  - (4) 受付の名簿にご記名をお願いいたします。

※ 裏面に「ジェネシスオブエンターテイメント」の紹介を載せています。

## 2021 ジェネシスオブエンターテイメントプロフィール

ジェネシスオブエンターテイメントは1997年に設立し、車いすダンスなど文化芸術活動を通じて、障害のある人が、車いすダンスを「生きがい」から、自分で生活を支えるための新しい「職業」へとしていくことを目指して活動をしている市民活動グループです。

- ・1999年（財）読売光と愛の事業団 第19回福祉活動奨励賞を受賞
- ・2006年大阪府草の根人権活動奨励賞を受賞
- ・2007年第33回産経市民の社会福祉賞を受賞ほか
- ・2010年 第4回大阪商工信用金庫社会福祉賞 奨励賞を受賞
- ・2013年より文化庁との連携により大阪府などの小中学校へ車いすダンス芸術鑑賞で訪問する活動を開始。
- ・2016年6月総理官邸にて、日本ではじめて車いすダンスを披露。
- ・2017年9月奈良県国民文化祭・障害者芸術祭 皇太子同妃両殿下の御前にて車いすダンスを披露。
- ・2018年 「障害者の生涯学習支援活動」に係る文部科学大臣表彰
- ・2019年 2018 ジャポン×フランスプロジェクト ジャポニスム 2018 響きあう魂 フランスパリ公演
- ・2020年 2020 ICU 世界チャアリーディング選手権大会アダプティブアビリティユニファイドヒップホップ部門日本 代表として出場予定

活動22年目に入り、世界車いすダンススポーツ選手権大会8位、アジアチャンピオン、2014インチョンアジアパラリンピックへ日本代表選手を輩出している。

※ 2016年より当代表評田建一が文化芸術 立国実現に向けた文化庁長官アドバイザーメンバーを拝命。

The collage consists of three main elements:
 

- Left Clipping:** A newspaper article from 'Asahi Shimbun' dated 平成31年(2019年)2月19日. The headline is 'パリに咲く車いすダンス' (Dancing in a wheelchair blossoms in Paris). The sub-headline is '大阪のグループ 来週、初の海外公演' (Osaka group, first overseas performance next week). The text describes the group's performance in Paris and their goal of making wheelchair dancing a 'career' for people with disabilities.
- Center Photo:** A photograph of a woman in a wheelchair performing a dance move with a partner who is standing. They are on a stage with an audience in the background.
- Right Clipping:** A newspaper article from 'Asahi Shimbun' dated 平成29年 02/20. The headline is '熱演 触れ合い 感動' (A passionate performance, touching, and moving). The sub-headline is '皇太子「すばらしい」ご夫妻「すばらしい」' (The Imperial Couple 'Wonderful'). The text reports on the group's performance at the Imperial Palace in front of the Emperor and Empress.